

Poder

Los Danieles

Puntos de vista

Crucigramas

Imaginar la Democracia

Buscar Q



Crédito: Freepik

FCONOMÍA · 22 Agosto 2024 07:08 am

El gas natural subiría de precio si no se toman medidas este viernes: **Naturgas**

Noticia relacionada: Gas Natural Gobierno

Desde el gremio advierten que, si no se flexibilizan las reglas de comercialización del gas local y se ajustan las condiciones para la compra por importación, será imposible mitigar el incremento del gas en el país.

Por: Juan David Cano

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



El país podría enfrentar un alza en los precios del gas natural si el Gobierno no toma medidas cruciales antes de este viernes 23 de agosto. Así lo advirtió Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas, el gremio que agrupa a 29 empresas de gas en Colombia.

La dirigente gremial hizo un llamado urgente para que se flexibilicen las reglas de comercialización del gas local disponible y ajusten las condiciones para el gas importado. Ambas medidas deben ser implementadas antes de que inicie el periodo anual de negociaciones de gas en el país.

"Si no tenemos estas dos reglas ajustadas antes de esa fecha, va a ser imposible que mitiguemos el impacto en los precios. (...) Los precios seguramente se van a ir al alza y eso va a tener un impacto, sin lugar a dudas, en el servicio público de gas y en el combustible que hoy les suministramos a transportadores, taxistas, industriales y comerciantes", advirtió Murgas en entrevista con El Espectador.





Les comparto mi intervención de hoy en la @ComiQuintaCam en el marco del debate sobre la situación de abastecimiento de #gasnatural para el 2025 y 2026, que contó con la participación del @MinEnergiaCo @andrescamachom_ .

COMPARTIR









Recomendados



Ecopetrol asegura que no faltará el gas natural desde



¿Cuánto vale convertir un carro a gas natural?



CONTENIDO ESPECIAL

¿Cómo enfrentar un posible déficit de gas natural en Colombia?



Conversión de vehículos a gas natural creció cerca de 63 por ciento en 2023: Naturgas



La presidenta de Naturgas también señaló que Colombia perderá su autosuficiencia en gas natural en 2025, lo que obligará al país a importar para cubrir la demanda. De hecho, se estima que el faltante de la demanda nacional para 2025 será del 7,5 por ciento, que aumentaría al 16 por ciento en 2026. Esto también impactaría en los precios.

Con el objetivo de garantizar el suministro de gas, Murgas aseguró que el país cuenta con alternativas: "Colombia tiene un potencial de gas natural importante que nos permitiría retomar la autosuficiencia que hoy estamos perdiendo. Son proyectos, principalmente, de exploración y producción que están en el mar Caribe, operados por compañías con mucha experiencia como Petrobras, de Brasil; Shell, una compañía inglesa; Oxy, una empresa americana", dijo.

"Hemos tenido unos descubrimientos recientes de gas natural y el potencial de reservas equivale a 80 por ciento de la demanda total nacional. En el primer proyecto, un 40 por ciento, que es el de Petrobras, es el que puede entrar de manera más temprana", añadió la dirigente gremial.

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, habla sobre el aumento del precio del gas

Durante la presentación de los resultados operativos y financieros de Ecopetrol para el segundo trimestre de 2024, el presidente de la compañía, Ricardo Roa, habló sobre las preocupaciones del precio del gas para el consumidor final en Colombia.

Roa explicó que el precio del gas dependerá de las necesidades internas del proceso productivo, que serán determinantes para establecer el valor final. Sin embargo, mencionó que están evaluando la posibilidad de que el impacto sea mínimo, manteniendo las tarifas cercanas a las actuales, con un aumento leve.





Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol. Crédito: Colprensa.

"Esperamos que, en este momento, sin un estrés en el sistema eléctrico parar comprar gas, parte de esa necesidad de gas para atender a las generadoras térmicas se liberara y no hubiera una condición de precio.

(...) Esperamos que no haya una afectación grande. Cualquiera que sea la situación, estamos mirando ventanas de precio muy semejantes", declaró.

Conozca más de Cambio aquí





¿Bukele colombiano a la vista? Análisis de posibles candidatos en 2026

Cambio Colombia



La fortuna oculta de Epa Colombia



Tab@la Feed

Gobierno pierde presidencias clave en el Congreso: ¿qué implicaciones tiene?



Iris Marín: ¿Quién es la nueva defensora del pueblo?

Cambio Colombia



Miguel Polo Polo: este es el historial de sus afirmaciones engañosas

Cambio Colomb



María Fernanda Cabal ataca a superintendente de Salud: Luis Carlos Leal responde

Cambio Colombia



¿Candidato presidencial? Revelan reuniones entre Miguel Uribe Turbay y asesores de Nayib Bukele



El Ubérrimo: Historia y misterios de la finca de Álvaro Uribe Vélez

Cambio Colombi



Encontraron a Mariana Guerra Barraza, la joven de 14 años que fue reportada como desaparecida

Cambio Colombia

Cambio Colombia

